

 **nuevo Canal Empleo**

Encuentra el **trabajo** o **trabajador** que buscas

GuiaDeEmpleos **eldiadecordoba.es**

¿QUÉ BUSCAS?
entra y encuentra

CLICK

Lunes, 3 de agosto de 2009

- GALERÍAS GRÁFICAS
- CANALES
- BLOGS
- PARTICIPACIÓN
- HEMEROTECA
- BOLETÍN
- ESPECIALES

MAPA WEB

eldiadecordoba.es

CÓRDOBA

 BUSCAR EN EL DÍA DE CÓRDOBA

 BUSCAR EN 

- PORTADA
- CÓRDOBA**
- PROVINCIA
- DEPORTES
- CULTURA
- ANDALUCÍA
- ACTUALIDAD
- OPINIÓN
- TV
- TECNOLOGÍA
- SERVICIOS

RSS

El Día de Córdoba Córdoba El PSOE mantiene la ventaja electoral

El PSOE mantiene la ventaja electoral

Un estudio de la Universidad de Granada dice que los socialistas serían los más votados en unas elecciones generales y autonómicas que se celebraran hoy. Rosa Díez es la única líder que aprueba en la provincia

LOURDES CHAPARRO | ACTUALIZADO 02.08.2009 - 01:00

2 votos    

33,3%

Córdoba volvería a elegir PSOE si las elecciones autonómicas y en las generales, que deberían celebrarse en tres años, fuesen hoy. Al menos esa es la intención de voto del 30,7% de los cordobeses que han participado en el Estudio General de Opinión Pública de Andalucía (Egopa). Con estos resultados, los socialistas sacarían, en el Parlamento andaluz, hasta siete puntos de ventaja al PP, que se quedaría con el 23,2% de los votos.



Nieto y Durán, en un debate acerca de la crisis económica.

El informe, realizado por el Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía (Capdea) de la Universidad de Granada y correspondiente al verano de 2009, también pone de manifiesto las dudas que mantiene algo más del 30% de los cordobeses en edad de votar, que están aún indecisos y cuyo voto sería clave para la formación de las cámaras. El resto de partidos, el que contaría con más sufragios sería Izquierda Unida (IU), con un 7,3% de los votos, seguido por el Partido Andalucista, con un 1,7% y Unión, Progreso y Democracia (UPyD), que recibiría un 1,4% de los votos.

La situación se repetiría en las elecciones generales, según los mismos datos, puesto que la estimación de voto es bastante similar: un 31,6% para el PSOE y un 23,4% para los populares, mientras que IU se llevaría el 6,9% de los votos y casi el 30% tampoco sabría a quién votar.

La tendencia política de la provincia es otro de los puntos a los que hace referencia el informe y refleja que, de manera evidente, el cordobés tiene ideas progresistas. Prueba de ello, es que el 35% se define como de centro izquierda. De centro, por su parte, se considera el 33,3%, mientras que de centro derecha un 14,3% y de derecha un 3%.

El estudio señala también que el nivel de conocimiento que tiene la población andaluza de José Antonio Griñán se ha triplicado del 23% al 68,3% de tres meses, tras la marcha en abril de Manuel Chaves de la Junta de Andalucía. Es más, los cordobeses conceden a Griñán una nota de 5,60, por delante de Chaves, a quien otorgan un 5,23. El líder del PP andaluz, Javier Arenas, por su parte, suspende y su nota es de 4,55. Ésta es la valoración media de los líderes que los cordobeses hacen de los políticos andaluces y que difiere de los máximos responsables de los grupos a nivel nacional. Uno de los datos más destacados es que la portavoz de UPyD, Rosa Díez, es la única que aprueba, al obtener una calificación de 5,33, con un notorio grado de conocimiento, del 71,8%. El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, suspende, con un 4,73, al igual que el presidente del PP, Mariano Rajoy, que consigue una nota de 4,41, y el coordinador general de IU, Cayo Lara, con un 4,33, según los datos del sondeo de la Universidad.

La encuesta también refleja la opinión de los cordobeses ante la composición del nuevo Gobierno de la Junta. El 10,4% de los encuestados lo considera como un cambio "muy positivo", mientras que el 10,6 lo califica de "positivo", el 7,7% lo tilda de "regular", el 9,3% de "muy negativo" y el 6,9% de "muy negativo". En el primer semestre, ha empeorado la opinión sobre la labor de la Junta; el 39% cree que la labor realizada por el Gobierno autonómico ha sido mala o muy mala, frente al 37% que la cree buena.

coches.net **Vende tu coche**
en el portal de motor líder en España
www.coches.net

eldiadecordoba.es te lleva a

Paris  Caribe 

Participa en nuestra encuesta y gana unas vacaciones inolvidables

Por cortesía de 

ENCUESTA

¿Cree que la visita nocturna a la Mezquita servirá para dinamizar el turismo en la ciudad?

Han contestado 972 personas

- Sí, incrementará las pernoctaciones.
- No, incidirá poco en el volumen total de turistas.

VOTAR

[Ver resultados](#)

 **Semana Santa**
Córdoba 2009

SEMANA SANTA 2009
Actualidad, imágenes y vídeos de la Semana Santa de Córdoba

el Día
DE CÓRDOBA
Te ofrece

